



El Supremo denuncia que las Cortes están incumpliendo la Constitución al no renovar el órgano de gobierno de los jueces

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo ha llamado este lunes a la responsabilidad de quienes tienen en su mano la posibilidad de **renovar el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ)**, órgano de gobierno de los jueces que lleva más de cinco años sin renovarse: “[Quienes tienen en su mano la solución nada han hecho](#)”.

La Sala ha denunciado que las Cortes Generales —el Senado y el Congreso de los Diputados— están incumpliendo la Constitución Española al no renovar el Consejo General del Poder Judicial. Una denuncia que llega al mismo tiempo que el Partido Popular y el Partido Socialista están en negociaciones para ver si, por fin, se renueva el Consejo.

Tras recibir un escrito de 33 magistrados del tribunal —vocales electivos—, la Sala de Gobierno del Supremo ha aprobado en la mañana de hoy un acuerdo en el que recuerda que ya se dirigieron en septiembre de 2021 y en junio de 2022 al CGPJ para pedirle que instara de las Cortes la “elección inmediata” de los vocales que han de sustituir a

...